## **NOTICE D'INFORMATION**

## MERCI DE LA LIRE ATTENTIVEMENT

Beaucoup de personnes peuvent avoir mal au dos et aux jambes. Même si cela peut être inquiétant, ce n'est pas toujours une urgence médicale.

Cependant, votre thérapeute vous a remis cette notice car il existe une maladie rare et sérieuse qui peut entraîner des dégâts et des incapacités physiques irréversibles. Si elle apparait, elle devra être traitée rapidement par une équipe médicale spécalisées du dos et de la colonne vertébrale.

En cas d'apparition, d'évolution et de cumul de symptômes dans la liste ci-dessous, contactez immédiatement un médecin.



- roblèmes à la marche: difficulté de contrôle ou diminution des sensations
- Sensation différente du papier toilette pour s'essuyer
- Au niveau urinaire:
- Au niveau sexuel:
  - Changement dans votre capacité à avoir une érection ou à éjaculer
  - Perte de sensation au niveau des parties génitales
  - Sensation différente lors de rapports sexuels